

Die Glocken läuten laut zum Jubiläum! Ostafrika



Wie sollen wir das überwältigende Erlebnis der 25-Jahrfeier unserer Anwesenheit in Afrika wiedergeben. Wir können es am besten mit unseren Fotos!

Schwester Mary Joell, die damalige Generaloberin, war zur Feier angereist. Sie stellte den Provinzoberinnen die Anfrage des Bischofs vor, Schwestern nach Afrika zu senden, die in Arusha, Tansania, tätig werden sollten. Schwester Mary Shobana, die damalige Provinzoberin der Mariä Himmelfahrt Provinz, Patna, Bihar, Indien, sagte ja und damit begann eine Geschichte: unsere ersten drei Pionierinnen, Schwestern Mary Aruna, Shobha und Thara, kamen nach Arusha, Tansania.

Diese Schwestern waren ein Geschenk und ein Segen für unsere Heilig Geist Generaldelegation. Wir dürfen wohl sagen, dass die Anwesenheit unserer lieben Schwester Mary Shobana eines der größten Geschenke bei der Feier war.

In den 25 Jahren ist so viel geschehen und wir haben allen Grund, dankbar zu sein und zu feiern.....und gefeiert haben wir sehr! Es war eine Ehre, Schwester Mary Kristin und Schwester Sreeja bei uns zu haben. Das besondere Geschenk, das sie mitbrachten, war ein Segen des Heiligen Vaters, Papst Franziskus, zum 25-jährigen Jubiläum unserer Tätigkeit auf dem heiligen Boden Afrikas.

70 der 71 Schwestern konnten an der Feier teilnehmen.

Wir nutzten die Gelegenheit, auch das goldene Jubiläum unserer lieben Schwester Mary Kristin und unserer Pionierin Schwestern Mary Aruna zu feiern. Mit 30 Priestern und drei Bischöfen hatten wir eine großartige Feier. Das Tanzen, Singen, Klatschen und die Programmeinlagen waren wunderbar.

Wir bitten um Gottes weiteren Segen für eine jede von uns und für unsere ganze Kongregation.
Möge er unsere Delegation begleiten auf ihrem Weg des Zusammenwachsens zur Einheit von
Tansania, Uganda und Kenia.